

# 24Jam

## Langkah Pasti Menuju Rutan Sehat: Rutan Purbalingga Adakan Skrining HIV, Sifilis, dan Hepatitis

Ari Setiawan - [PURALINGGA.24JAM.CO.ID](http://PURALINGGA.24JAM.CO.ID)

Oct 30, 2024 - 18:38



Petugas Kesehatan dari Puskesmas Kabupaten Purbalingga dan Dinas Kesehatan Kabupaten Purbalingga bekerja sama dengan Tim Medis Rutan

Purbalingga mengadakan kegiatan Skrining HIV, Sifilis, dan Hepatitis bagi Warga Binaan. Skrining dilaksanakan selama dua hari, pada hari Selasa, 29 Oktober 2024 sampai dengan Rabu, 30 Oktober 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan Warga Binaan serta sebagai langkah pencegahan dan penanggulangan penyakit menular di lingkungan yang padat.

Di saat kegiatan berlangsung, petugas kesehatan memberikan edukasi kepada Warga Binaan tentang pentingnya mengetahui status kesehatan, terutama dalam hal penyakit menular seperti HIV, Sifilis, dan Hepatitis. Para petugas kesehatan menjelaskan bahwa deteksi dini akan membantu dalam pengobatan dan pencegahan penyebaran penyakit ini.

Setiap peserta skrining secara bergantian melakukan pemeriksaan darah dengan bantuan petugas yang terlatih. Proses pengambilan sampel berlangsung cepat dan efisien. Para Warga Binaan terlihat antusias berpartisipasi dalam kegiatan ini, karena mereka juga memahami pentingnya menjaga kesehatan pribadi di lingkungan bersama.

Setelah pemeriksaan selesai, petugas kesehatan mencatat hasil skrining untuk selanjutnya ditindaklanjuti. Bagi penghuni rutan yang hasilnya positif terindikasi penyakit tertentu, mereka akan mendapatkan pendampingan medis dan perawatan lebih lanjut. Petugas kesehatan memastikan bahwa semua data dan hasil pemeriksaan dijaga kerahasiaannya, memberikan rasa aman bagi setiap peserta skrining.

Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan, Doni Kristianto menyambut baik kegiatan ini. "Program ini sejalan dengan visi rutan untuk menciptakan lingkungan yang aman, sehat, dan bebas dari risiko penyakit menular. Dengan adanya skrining ini, diharapkan seluruh Warga Binaan dapat lebih menjaga kesehatan dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang lebih sehat."